



## Breaking News! BTOB Siap Merilis Single Terbaru dan Gelar Acara Khusus untuk Fans di Bulan Maret

### Description

BTOB Bersiap Merilis Single Baru di Maret 2024

Boygroun K-pop BTOB siap merilis single baru di bulan Maret 2024. Hal ini terjadi setelah keenam personelnya meninggalkan agensi CUBE Entertainment pada awal bulan November 2023. Media lokal SPOTV News melaporkan bahwa BTOB akan merilis lagu baru bersamaan dengan serangkaian acara penggemar. Agensi Changsub, Fantagio, juga telah mengonfirmasi laporan tersebut, meskipun detailnya akan diumumkan di masa mendatang.

### Era Baru untuk BTOB

Changsub, Eunkwang, Minhyuk, Hyunsik, Peniel, dan Yook Sungjae telah bergabung dengan agensi berbeda untuk melanjutkan aktivitas individu. Meskipun begitu, keenam anggota BTOB telah menyuatkan komitmen teguh untuk memprioritaskan aktivitas grup BTOB di masa depan. BTOB dan CUBE Entertainment telah mencapai kesepakatan untuk menggunakan nama grup pada siaran dan media sosial tanpa batasan. CUBE Entertainment juga menyatakan dukungannya terhadap langkah-langkah baru BTOB.

### Dukungan dari Industri

Mereka juga sedang mempersiapkan acara untuk para penggemar. Pihak Fantagio juga menyatakan bahwa "tidak ada batasan untuk menggunakan nama grup dan hal-hal lain sedang didekati secara proaktif sesuai praktik industri." Agensi juga mendukung langkah-langkah baru BTOB yang telah bersama mereka selama 11 tahun.

### Perjalanan BTOB

BTOB memulai debutnya pada 21 Maret 2012 melalui single pertama bertajuk 'Insane' dan mini album pertama 'Born TO Beat' pada April 2012. Keputusan keenam personel BTOB untuk bergabung dengan agensi yang berbeda menandai era baru dalam perjalanan mereka sebagai grup K-pop. Meski begitu, komitmen mereka terhadap kelompok dan lagu baru yang akan segera dirilis di bulan Maret 2024

menunjukkan bahwa mereka masih berkomitmen untuk melanjutkan karier sebagai grup.

## Ringkasan

Boygroup K-pop BTOB akan merilis single baru pada bulan Maret 2024 setelah para personalnya meninggalkan agensi CUBE Entertainment. Mereka juga sedang mempersiapkan acara untuk para penggemar. Meski anggotanya kini berada di agensi berbeda, BTOB telah menyuarakan komitmen untuk memprioritaskan aktivitas grup di masa depan. BTOB dan CUBE Entertainment sudah mencapai kesepakatan untuk bebas menggunakan nama grup. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan BTOB untuk merilis single baru? Apakah Anda sudah tidak sabar menunggu karya terbaru dari BTOB? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan BTOB untuk merilis single baru? Apakah Anda sudah tidak sabar menunggu karya terbaru dari BTOB? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark